
「デザイナー育成事業を通じて得られた事、現状で思う事、今後の事・来年度の研修
内容の希望」、「播州織の知識・技術、企画・デザインや販路開拓で必要な事につい
てについて」個別にファッションキュレーター 宮浦晋也氏、ＣＯＭＥ藤井氏が研修生と
ヒアリングをしながら個別セミナーを行いました。


